

学校スローガン

「自分で決めてトライ！みんなでもっとチャレンジ！」



緑小だより

令和6年10月25日(金)発行 NO.24

留萌市立緑丘小学校



学芸会アンケートのお願い

回答がお済みでない方は、以下のQRコードまたはtetoru(テトル)で配信されているURLからお願いします。〆切は10月31日(木)となっています。

通知表の通信欄について

今年度より、前期の通知表については、担任からの文章記述は行っておりません。教職員の業務推進に時間的な余裕をもたせ、子どもたちへの指導にける準備時間を確保することがねらいの一つとなっています。後期の通信欄にお子さんの1年間の成長を記載しますので、そちらをご覧くださいませければ幸いです。本校の取組へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。(文責：)



一年生

19日(土)の学芸会では、最後まで温かく見守っていただき、ありがとうございました。子どもたちは緊張した面持ちでしたが、劇が終わった後の第一声が「楽しかった！」だったので、精一杯やり切った学芸会だったと思います。先日の振り返りでは、「家族に褒めてもらってうれしかった」「会場で笑ってくれる人がいて、よかった」という感想が聞かれました。今回の学芸会を通して、子どもたちも担任も「みんなで力を合わせれば大きな力になる！」ということを学びました。この学びを今後に生かしていきたいと思ひます。当日までの体調管理や衣装の準備など、ご協力いただきありがとうございました。この場をお借りして、もう一つお礼を申し上げます。前号の「学校だより」をきっかけに、たくさんのどんぐりをいただきました。おかげさまで、生活科で様々な秋のおもちゃ作りができそうです。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。(文責：)



四年生

学芸会にたくさんお越しいただき、ありがとうございました。お客さんがいない状態で練習を繰り返す中で、「これ、本当にうけるのかな？」と子どもたちは少し不安な様子でした。16日の児童公開日で全校のみんなを笑顔にして自信を付けた4年生。本番当日は朝から気合入りまくりでしたが、あいにくの雨模様。「雨音に負けるとセリフが聞こえないぞ」と伝えると、さらに気合スイッチが入りました。練習よりも大きな声で、少しゆっくり、丁寧に…。子どもたちは担任の急な注文にも舞台の上でちゃんと調整し、ステキな演技を見せてくれました。保護者の皆様におかれましては、終演後、退場する際にも労いの拍手をいただき、ありがとうございました。子どもたちの達成感もひとしおだったかと思ひます。温かいご声援とこれまでのご支援に感謝申し上げます。(文責：)



とくし

4年柏組です。10月に入ってから、学芸会の劇「今日の議題は、桃太郎」の練習が盛んになり、19日(土)の本番では、会場の皆さんに楽しい劇を披露することができました。おじいさん役と学級の児童役を務めた2人は、慣れない舞台に戸惑うこともありましたが、練習を重ねるたびに劇を楽しめるキャラクターとして活躍していました。本番でも、その成果を十分に発揮できたと思ひます。無事に学芸会を終えた柏組の2人は、休む間もなく、今月末に行われる「合同学習会」に向けた練習に取り組んでいます。近隣の小学校の皆さんと楽しく活動できることを期待しています。

二年生

19日(土)の学芸会では、ステージの上で堂々と頼もしい姿を見せてくれた子どもたち。今までで一番の笑顔、そして息の合った演奏、キレキレのダンスを発表することができ、何より22名全員でステージに立てたことがとてもうれしかったです！担任も舞台袖でジーンと感動して見ていました！練習の成果をステージで出し切ることができたことは、退場する子どもたちの表情から伝わってきました。本番で、お家の人に見られているということが、子どもたちのやる気や自信を引き出す一番のエッセンスでした。たくさんの応援、ご協力、本当にありがとうございました！！(文責：)



五年生

19日(土)の学芸会では、感動をお届けすることができたでしょうか。朝、教室に入ると「緊張する！」「失敗しちゃったらどうしよう」と言いながらも、やる気満々でした。「今までどおり大丈夫。もし失敗してもみんなでカバーできるから安心して」と声を掛けました。約1か月(ピアノ担当だった人は夏休みから)一生懸命練習してきました。特別日課が始まってからは、「ビデオを見る→より良くするための話し合い」を繰り返してきました。休み時間に練習したり、家で特訓したり…。そんな姿に子どもたちの成長を大きく感じた学芸会でした。ご観覧、ありがとうございました！(文責：)



5年桐組です。5年生では「アフリカン・シンフォニー」の楽器選びから始まりました。たくさんの楽器を見て触って鳴らしてみ、自分のやりたい楽器を木琴とアコーディオンに決めました。友達と一緒に、パートのみんなと一緒に、桐組の二人と一緒に、本当に一生懸命練習を重ねてきました。ダンス「前略、道の上より」では、YouTubeの動画を参考に踊りを決め、子どもたちみんなで相談しながら、作り上げてきました。お休みの日もありましたが、二人そろってとても積極的に練習に参加することができたことに、二人の成長を感じました。

三年生

学芸会をご観覧いただきありがとうございました。子どもたちは初めてのリコーダー、器楽合奏に期待と不安をもちながら取り組みました。リコーダーでは、初めのうちから綺麗な音色を響かせ、先生方を驚かせていた3年生のみんな。当日までほとんどの練習を自分たちで進めることができていました。器楽合奏では、それぞれの演奏を早々に覚え、弾くことはできましたが、リズムを全員で揃える難しさもありました。しかし、本番では、立派な演奏ができたのではないかと思います。そして、ダンスでは子どもたちの楽しそうに踊る姿をお見せすることができたのではないのでしょうか。学芸会を通して、みんなで協力してやり遂げることを学ぶことができたと思ひます。(文責：)



六年生

小学校最後の学芸会が終了しました。21名全員で参加できたこと、子どもたちが緊張の中、最後まで力を合わせてやり遂げたことをうれしく思ひます。子どもたちのステージで輝く姿に感動し、ステキな歌声を聞きながらこれまでの練習の日々を思い出し、涙があふれてしまいました。毎日のように工夫やアイデアを出してくれ、私が担当する効果音にもアドバイスをくれた子どもたち。自分たちの手で作り上げようと、一生懸命に準備し、勇気を出して行動したこと、周りに認めてもらえたことは素晴らしい経験です。これらの経験を自分の自信に変えて、更に自分の可能性を広げていってほしいと願っています。最高の笑顔に感謝！たくさんの応援とご協力、ありがとうございました！(文責：)



6年柏組です。8月に入ってから、〇〇先生が作った「走れ！メロス」の脚本が届き、柏組3人はメロスの帰還を襲う「凶悪山賊3人組」を引き受けることになりました。3人とも悪役を演じることにかなり意欲的で、すぐに山賊の役割とセリフの分担を決めました。メロスとの剣を交えた立ち回りに向けて、私を入れた4人で細かく話し合っ決めて決めたことが昨日のことのようです。「大きい声を出しながら、格好良い太刀さばきで盛り上げよう」を目標に頑張り抜いた3人でした。この殺陣を進める上で、協力してくれた松組の友達にも感謝です！！

